

die beste und auffallendste Rolle im Stück ist, halten wir die Figur des Dr. Grünmann für so wichtig, daß wir sogar erst nach reiflichem Überlegen beschlossen haben, Ihnen eine Aufgabe von solcher Bedeutung anzuvertrauen.“

Der Schauspieler läßt sich überreden, versenkt sich in seine Rolle, söhnt sich mit ihr aus und wächst im Laufe von vier Wochen jeden Tag tiefer in sie hinein. Die Generalprobe findet statt und die Direktion stellt fest, daß die Vorstellung viel zu lange dauert. Es muß gestrichen werden. Dr. Grünmann mit dem graumelierten Vollbart wird gestrichen.

Wütend steigt der Schauspieler ins dramaturgische Büro. Er will sich auf keinen Fall um seine im Laufe von vier Wochen aufgebaute Leistung bringen lassen.

„Mein Lieber“, sagt der Dramaturg, „wir glauben Ihnen wirklich einen Gefallen zu tun, wenn wir Sie aus dem Stücke herausschneiden. Die Rolle ist tatsächlich so bedeutungslos, daß man sie ohne jeden Nachteil für den Lauf der Handlung entfernen kann. Wir verstehen nicht, wie Sie Wert darauf legen können, in einer so wichtigen Aufgabe vor das Publikum zu treten.“

Der Schauspieler legt keinen Wert mehr darauf. Auf dem Heimweg trifft er den harmlosen Bekannten. Sie plaudern über das Essen, die Zigarren, Kohlen, Valuta, Theater . . .

„Es ist doch merkwürdig“, sagt der Schauspieler, „wie das Theater den Charakter verdirbt. Da kann ich wirklich froh sein, daß ich mir meine Urteilskraft unge-
trübt erhalten habe.“ *Helmut Krüger*

Körperpflege und Altertum.

Wer möchte sich Plato, Sokrates oder Aristoteles oder sonst einen illustren Mann, Aspasia oder die Freundin des Pompejus oder eine andere berühmte Frau mit unzutraglichen Zahnverhältnissen und schlecht gepflegtem Körper denken? Die Alten wußten sehr wohl die Geheimnisse der Kosmetik, sie hatten Salben, Cremes, Wasser und Tinkturen, hergestellt aus wertvollsten Rohstoffen. Es waren nicht nur Präparate, die gut parfümiert waren und viel Geld kosteten, sondern es waren Erzeugnisse von hoher Wirksamkeit.

Heute gibt es zahlreiche Fertigfabrikate zur Mund-, Zahn-, Haar- und Hautpflege, darunter viel minderwertiges Zeug. Nicht immer ist die Größe der Reklame ein Beweis für die gute Qualität und des angebotenen Präparates. Das sollte sich jeder, dem die eigene Gesundheit lieb ist, wohl merken. Die Erzeugnisse der Bombastus-Werke haben sich über 25 Jahre hindurch bestens bewährt und werden von zahlreichen Ärzten, Zahnärzten und anderen Fachleuten in bevorzugter Weise empfohlen.

Zur ständigen Pflege der Haut während des Tages (am besten nach jedem Waschen) sei „Bombastus-Hautcreme“, nichtfettend, dringend empfohlen. Abends vor dem Schlafengehen und möglichst auch morgens nach dem Bade reibe man jedoch Gesicht und Hände leicht mit „Bombastus-Teint-Astril“, die hervorragende Fettcreme, ein. Die „Bombastus-Hautcreme“ schützt die Haut vor äußeren Einflüssen und den Gefahren der Witterung, „Bombastus-Teint-Astril“ dagegen stärkt und ernährt die Haut.

MAUERBLÜMCHEN



Sie ist seit zwei Jahren ein richtiges Mauerblümchen geworden. Warum weiß sie nicht . . .



Lilly, ihre Freundin, zieht alle Blicke auf sich, obwohl sie nicht hübscher ist als Traudi.



„Warum hast Du so viele Bewunderer, mich sieht keiner an.“ Da erzählt Lilly ihr — — —



Nicht mehr Mauerblümchen. Jetzt ist sie tausendmal schöner als früher.

Auf Lillys Rat machte sie einen Versuch mit Nurb blond. Dieses Spezial-Shampoo für Blondinen gab auch ihrem matt und farblos gewordenem Haar seinen ursprünglichen Goldglanz zurück. Nurb blond enthält keine Färbemittel, keine Henna und ist frei von Soda und allen schädlichen Bestandteilen. Versuchen Sie es noch heute. Überall erhältlich.

ROBERTS *jetzt*
NURBLOND
Das Spezial-Shampoo für Blondinen
Riesenumsätze ermöglichen Preisabbau

Geschäftlichen Gewinn

erzielen Sie durch eine
Anzeige in der Zeitschrift
„DAS MAGAZIN“

Ist Mittagschlaf gefährlich?



Sie können sich ruhig ein Schläfchen gönnen, ohne es mit einer Gewichtszunahme büßen zu müssen. Aber trinken Sie **Dr. Ernst Richters Frühstückskräutertee**, den ärztlich empfohlenen Schlankheits- und Gesundheitstee. Er schmeckt gut, erfrischt das Blut u. bringt das träge Fett zum Schwinden. Sie nehmen langsam ab und bleiben geschmeidig, jung und frisch dabei. Packung M. 1.80, Kurpackg. M. 9.—, extrastark: M. 2.25 und 11.25. In allen Apotheken und Drogerien.

**DR. ERNST RICHTER'S
FRÜHSTÜCKSKRÄUTERTEE**

„Hermes“ Fabrik pharmazeut. Präparate
München 135, Gullstraße 7